

Presstext/ Bio German:

Cousines Like Shit ist das Bandprojekt der beiden österreichischen Cousinen Laura und Hannah Breitfuss, bekannt für ihren „**Avant Trash**“-Sound – eine Mischung aus Lo-Fi, Indie-Pop und Punk, gepaart mit scharfen und ironischen Texten.

Nach ihrem Debütalbum „**AVANT TRASH**“ (2023) steht im März 2025 ihr zweites Album „**Permanent Earthquake**“ zur Veröffentlichung bereit. Die erste Single, „**NO**“, ist bereits erschienen!

Das Duo hat ihre dynamischen Live-Auftritte über die Grenzen Österreichs hinausgebracht und Konzerte in Deutschland, Großbritannien, Europa und den USA gespielt. Gemeinsam mit einer ihrer Live-Band, bestehend aus Bass und Schlagzeug, liefern sie auf der Bühne eine rohe Energie, die ihnen einen Platz in der internationalen Indie-Musikszene sichert.

Press text / Bio English:

Cousines Like Shit is the band project of the two Austrian cousins Laura and Hannah Breitfuss, known for their “**Avant Trash**” sound—A mix of lo-fi, indie-pop and punk, paired with sharp and ironic lyrics.

After their debut album “*AVANT TRASH*” (2023), their second album, “**Permanent Earthquake**”, is set for release in March 2025. The first single, ‘**NO**’ is already out!

The duo has taken their dynamic live performances beyond Austria, playing shows across Germany, the UK, Europe, and the USA. Joined on stage by a powerful rhythm section of bass and drums, they deliver a raw energy that’s carving their place in the international indie music scene.